

Chronique-FAQ #327



Le quotidien de l'ego conscient et celui de l'ego en éveil de conscience !

Pourquoi le quotidien de l'ego en éveil de conscience résonne-t-il comme une boucle sans fin ?

À quoi ressemble le quotidien d'un ego conscient de sa réalité ?

Le quotidien de l'ego conscient et celui de l'ego en éveil de conscience !

Sujet : Le quotidien de l'ego conscient.

01. La vie courante de l'ego conscient est-elle une fin de vie matricielle ?

La question fait référence à deux sortes d'egos, c'est-à-dire l'ego conscient et l'ego en éveil de conscience. La vie courante de l'ego conscient est une fin de vie avec cette réalité alternative. Pourquoi ? L'ego conscient est un être éthérisé dans son mental, il n'appartient plus à cette dimension éphémère, voire cette réalité alternative qui est supportée uniquement par la croyance de l'Homme en sa propre forme.

L'ego en éveil de conscience est un être semi-conscient parce qu'il est réveillé dans son mental. Mais ce réveil ne lui confère pas la totalité de sa réalité. Au contraire, l'ego en éveil de conscience devra transcender sa partie psychologique et spirituelle afin d'atteindre l'éther du mental, dans le sens qu'il devra mourir consciemment à son mental psychologique pour développer de la permanence dans son mental.

02. Vouloir connaître le quotidien d'un ego conscient vient-il aiguïser la curiosité d'une personnalité ?

Le quotidien d'un ego conscient ou éthérisé ne peut pas être un cas d'étude pour une personnalité, car la vibration de l'ego conscient ne peut pas être absorbée ou comprise par un ego dans une personnalité. Pourquoi ? Une personnalité, ce n'est pas réel, ce n'est qu'une copie de l'ego, c'est-à-dire une réflexion. La réalité de l'Homme n'est pas dans la personnalité, elle se situe dans son centre mental.

Pour répondre à la question, connaître le quotidien d'un être conscient ou éthérisé fera perdre l'instant présent à l'ego en éveil de conscience parce que celui-ci sera magnétisé par l'être conscient. L'ego en éveil de conscience doit comprendre que c'est par sa présence dans son centre mental qu'il aura accès au quotidien de sa réalité, voire de son esprit.

03. Que viennent refléter le quotidien de l'ego conscient et celui de l'ego en éveil de conscience dans la plupart des cas ?

Le quotidien de l'ego conscient se résume à vivre dans l'instant présent. La présence de l'ego dans son centre mental le maintient dans sa réalité. L'ego conscient ne s'acharne pas sur la forme, il va plutôt lire les mouvements dans la matière parce qu'il sait que les mouvements sont générés par sa réalité.

Pour ce qui est de l'ego en éveil de conscience, il se bat avec les pensées, car l'ego en éveil de conscience est en train de traverser sa phase spirituelle. Ce faisant, l'ego fait la navette entre son centre mental et l'intellect. Il agit ainsi parce qu'il se laisse entraîner par l'attraction des pôles dans son mental, voire le pôle négatif (le passé) et le pôle positif (le futur). De ce fait, le quotidien de l'ego en éveil de conscience est une bataille pour arriver à maintenir sa présence dans son mental à travers le tumulte des pensées.

04. Pourquoi le quotidien de l'ego en éveil de conscience résonne-t-il comme une boucle sans fin ?

C'est parce que l'ego en éveil de conscience est soumis aux influences de l'entité primaire via l'intellect et à la diffraction de sa lumière à travers les personnalités. L'ego en éveil de conscience est aux prises avec des forces occultes dans son mental dont il ne soupçonne pas la puissance. Il ignore l'ampleur du phénomène occulte qui se joue dans son espace mental.

L'ego en éveil de conscience est lié à des personnalités qui le maintiennent dans cette réalité alternative. Ce sont les personnalités de l'ego en éveil de conscience qui créent cette boucle temporelle sans fin, car chacune d'elles demande à être nourrie. Une fois la première personnalité bien alimentée par la croyance, la seconde personnalité entre en jeu et ainsi de suite. C'est comme le chien qui court après sa queue. Une personnalité, c'est cyclique parce qu'elle est alimentée par la mémoire et l'ego refait les mêmes gestes quotidiennement. On peut dire que l'ego est un magnétophone et les personnalités sont le ruban magnétique qui maintient l'ego dans les mémoires.

05. Partager son quotidien dans tous les sens du terme revient-il à se scinder pour vivre sa programmation ?

L'ego conscient ne partage pas son quotidien, il vit en parallèle avec son partenaire. De ce fait, si l'ego conscient n'a pas la vibration pour faire ceci ou cela, il va tout simplement se retirer du mouvement de son partenaire. Vivre en parallèle, c'est vivre dans le respect de l'esprit, autrement dit, le partenaire regarde l'autre au-delà de la forme.

Il en est autrement chez l'ego en éveil de conscience, parce que celui-ci est soumis à l'entité spirituelle sous la gouverne de l'entité primaire. L'ego est impacté dans son mental par ces formes de vie occultes, il lui est difficile de se maintenir centré dans son mental. Dans ce cas de figure, l'ego en éveil de conscience n'a pas toujours les yeux rivés au-delà de la forme, il se laisse happer par les personnalités et l'attraction de cette réalité alternative à cause de la croyance en sa propre forme.

06. Pourquoi l'ego a-t-il l'impression de louper son train au quotidien ?

C'est parce que l'ego en éveil de conscience n'est pas centré dans son mental, il se laisse influencer par les formes de vie occultes dans sa psyché. Lorsqu'un ego vit cette impression d'avoir loupé son train au quotidien, c'est qu'il cherche à contrôler les mouvements de l'esprit dans la matière.

L'ego ne s'appartient pas, il est le produit de son esprit, il ne peut donc pas louper quoi que ce soit. L'ego qui vit ce genre d'impression n'est pas en phase avec son esprit ou sa réalité, il est baladé entre son centre mental et son intellect.

Un être conscient ou éthérisé ne vit pas d'impression parce qu'il sait que l'impression est un outil pour maintenir l'ego dans une personnalité. L'être conscient vit sa réalité dans sa présence, dans le sens qu'il est en phase avec son esprit et conscient que cette réalité alternative est une pure illusion soutenue par la croyance de l'ego en sa forme.

07. Comment contenir l'information au quotidien pour acquérir de l'amplitude dans son mental ?

L'ego doit cesser de se prendre au sérieux dans son évolution, il doit apprendre à vivre dans l'instant présent. Pour ce faire, l'ego doit appréhender la règle de trois, c'est-à-dire le passé, le présent et le futur. L'ego doit savoir que s'il n'est pas dans sa présence, il est dans le passé ou le futur, autrement dit, l'ego est dans une personnalité.

C'est la prise de conscience de la mécanique occulte dans son mental qui permettra à l'ego en éveil de conscience de contenir l'énergie éthérique dans son mental. C'est à partir de cette contenance vibratoire dans le mental que la membrane éthérique se formera et empêchera les pensées de heurter le mental de l'ego, ce qui lui confèrera une présence dans son mental.

08. Le quotidien de l'ego conscient peut-il se comprendre pour celui qui n'est pas connecté ?

Attention, ici encore il faut prendre en compte l'ego conscient et l'ego en éveil de conscience. Dans les deux cas de figure, les deux sont réveillés dans leur mental. Ce qui différencie l'ego conscient de l'ego en éveil de conscience,

c'est que l'ego conscient, après avoir vécu consciemment la mort de son mental psychologique, n'appartient plus à cette réalité alternative.

L'ego en éveil de conscience est aux prises avec l'entité spirituelle et l'entité primaire, pour ne citer que ces deux malfrats occultes. C'est ce qui le maintient dans cette réalité alternative. L'ego en éveil de conscience est toujours soumis à la croyance en sa propre forme.

Pour répondre à la question, la personne qui n'est pas réveillée dans son mental n'est pas équipée mentalement pour comprendre l'éveil de l'ego dans son mental, justement parce qu'elle n'est pas réveillée. Elle est couchée dans son cercueil mental ou dans son mental psychologique.

09. À quoi ressemble le quotidien d'un ego conscient de sa réalité ?

Un ego conscient de sa réalité, c'est un être éthérisé dans la matière qui a vécu la mort consciente de son mental psychologique. Cette mort consciente a propulsé l'ego dans sa conscience éthérique, voire dans sa réalité. Le quotidien d'un ego conscient ou éthérisé est de vivre dans l'instant présent.

Autrement dit, l'ego conscient est en permanence dans son centre mental, il n'est plus envahi de pensées, il regarde son quotidien dans le présent. L'ego conscient ne vit plus à proprement parler dans cette réalité alternative, il est dans l'éther de son mental. L'ego conscient est toujours en phase avec sa réalité, il ne cesse de converser avec son moi réel.

L'autre jour sous la douche, ma réalité me disait dans ma tête : « Tu es bien synchronisé avec moi ! » Cela se traduit par l'ego en symbiose avec sa réalité. Chez l'être conscient, le passé et le futur sont intégrés dans le présent, c'est la raison pour laquelle il n'est plus soumis à l'attraction de ces pôles qui sont des portes d'entrée pour les entités.

10. Comment se remplit le quotidien de l'être conscient qui ne dort plus ?

Il est vrai d'affirmer que l'être conscient dort très peu à cause des intégrations d'énergie éthérique qui alimentent le système nerveux de l'ego et le maintiennent éveillé. Pour brûler du temps, mon ego descend la compréhension depuis l'éther et utilise l'écriture comme support afin de convertir l'énergie éthérique en mots.

Le quotidien de l'être conscient ou éthérisé ne se remplit pas, l'ego est toujours dans le vide, voire dans le présent. L'ego conscient marche au quotidien dans les pas de son esprit. En somme, l'ego conscient suit les mouvements de son esprit. Pour ce faire, il ne cesse de lire les mouvements de l'esprit dans la matière et s'ajuste au fur et à mesure.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 15-04-2024
Fiche: id-001413